

la construction des trottoirs permanents dans les rues résidentielles, les endroits, à des distances convenables, où il sera possible de planter des arbres de temps à autre, sans qu'il soit nécessaire d'apporter aucun changement dans la construction desdits trottoirs.

Il est en outre

Résolu: De transmettre une copie dudit rapport à l'Ingénieur avec prière de prendre en considération les suggestions de son assistant, M. Auclair.

3.—Le Chef de Police soumet la liste des absences motivées dans son département du 16 au 31 janvier et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

4.—Le Chef de Police soumet la "Check Pay List" de son département pour la période du 16 au 31 janvier et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

5.—Les rapports sur les cas de fièvre typhoïde rapportés du premier au 27 janvier sont soumis et déposés aux archives.

6.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportés durant la semaine finissant le 3 février est soumis et déposé aux archives.

7.—Soumise une lettre de MM. Walsh & Walsh, "re" demande de M. West de se faire libérer du paiement des frais de la contestation de la Cité "in re" West "vs" The City of Montreal.

Résolu: D'informer M. West que le Bureau ne peut recommander la remise de ces frais, vu l'opinion du Département en Loi.

8.—Soumise une lettre du shérif Lemieux, au sujet de la lenteur apportée à l'ameublement de la Cour des Jeunes Délinquants.

Résolu: De référer à l'Agent des Achats et des Ventes pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU LUNDI, 11 MARS 1912.

Ordre du jour

RAPPORT.

- 1—BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour contracter un emprunt de £1,000,000. (19 février).
- 2—COMMISSION DE LEGISLATION.—"Re" abolition de qualification foncière. (26 février).

REGLEMENTS.

- 3—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 432 "re" bains. (12 février). (L. A. Lapointe.)
- 4—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures (12 février) (L. A. Lapointe.)
- 5—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février) (L. A. Lapointe.)
- 6—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'acquérir le matériel de la "Montréal Water & Power Co." (12 février). (N. Lapointe.)
- 7—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre aux enfants de jouer sur le gazon dans le square Sir Georges-Etienne Cartier (12 février). (Létourneau.)
- 8—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (12 février). (Prud'homme.)
- 9—1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le

tances, where trees can be planted from time to time, without it being necessary to interfere with the construction of said sidewalks.

It was furthermore

Resolved: That a copy of said report be transmitted to the Engineer with a request to study the suggestions of his assistant, Mr. Auclair.

3.—The Chief of Police submitted the list of justified absences in his department for the fortnight ending on the 31st January and recommended that the salary of those therein mentioned be paid in full.

4.—The Chief of Police submitted the Check Pay List of his department for the fortnight ending on the 31st January and recommended that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

5.—A return of the cases of typhoid fever reported to the Board of Health to the 27th January was submitted and filed of record.

6.—A return of the cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending the 3rd February was submitted and filed of record.

7.—Submitted a letter from Messrs Walsh & Walsh "re" request from Mr. West to be exempted from the payment of the costs of the City's contestation "in re" West "vs" The City of Montreal.

Resolved: That Mr. West be informed that the Board cannot recommend that said request be granted in view of the opinion of the Law Department.

8.—Submitted a letter from Sheriff Lemieux, anent the delay in furnishing the Juvenile Court.

Referred to the Purchasing and Sales Agent for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF MONDAY, 11th MARCH, 1912.

Order of the day.

REPORT.

- 1—BOARD OF COMMISSIONERS.—For a loan of £1,000,000. (19th February).
- 2—LEGISLATION.—"Re" abolition of property qualification. (26th February).

BY-LAWS.

- 3—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 432 "re" baths. (12 February). (L. A. Lapointe.)
- 4—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate vehicular traffic. (12th February). L. A. Lapointe)
- 5—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February) (L. A. Lapointe.)
- 6—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to purchase the Montreal Water & Power Co. (12th February). (Lapointe, N.)
- 7—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow children to play on turf of Sir Geo. Etienne Cartier Sq. (12th February). (Létourneau.)
- 8—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal Ward. (12th February). (Prud'homme.)
- 9—1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law